

国際ロータリー 第2660地区 箕面ロータリークラブ

会長 黄堂 泰昌 幹事 河野 優作 広報委員長 水島 教絵



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー

国際ロータリー第2660地区ガバナー 延原 健二

例会場 箕面観光ホテル

例会日 毎週木曜日 18:30~

事務局 〒562-0006 大阪府箕面市温泉町1-1 (箕面観光ホテル内) Tel:072-724-2781 Fax:072-724-1786

Email: mino-orc@abeam.ocn.ne.jp HP: http://mino-orc.net/

NO.2589

2024年5月9日発行

●今週の例会プログラム

2024年5月9日(木) 第2598回例会
卓話 青少年活動委員長 高橋太朗 会員

会場:箕面観光ホテル

◆前回例会◆

出席報告

・2024年4月25日(木) 第2597回

会員数36名 出席者19名(出席率55.88%)

ゲスト 吉川健之様(大阪北ロータリークラブ)

鹿浦英毅様(大阪北ロータリークラブ)

大阪大学大学院薬学研究科助教 仁木一順様

Feel Good 合同会社 山口拓志様

◆会長挨拶◆

黄堂 泰昌

本日は、先般創立55周年記念事業でVR体験でお世話になりました大阪大学薬学部仁木一順(にきかずゆき)助教を卓話にお招きしております。仁木先生、その節はご協力有難うございました。本日は卓話を楽しみにしております。

また、本日はビジターとして大阪北RCから吉川健之ガバナー、ミニーと鹿浦英毅様、そしてゲストとして山口拓志(ひろし)様をお迎えしております。どうぞ、ゆっくりおくつろぎください。

先週末の21日日曜日は我がクラブのスポンサークラブである池田ロータリークラブの創立70周年記念式典と祝賀会が宝塚ホテルで盛大に行われ、河野幹事と出席して参りました。

そして、先週の創立55周年記念例会には多数ご出席いただき有難うございました。大変楽しく過ごすことができました。55年という区切りを経て、これから先へ発展していくべき箕面RCに向けて感じていることをお話ししたいと思います。

今年度国際ロータリーのゴードン・マッキナリー会長のテーマは、「継続と変化によって、世界に希望をもたらそう」ということです。ロータリーとしてこれまでの意義ある奉仕事業の継続と新しい変化、時代に則した改革によって、ロータリーが互いにつながり、帰属意識を感じられる場所を与え、親睦によって末

永い変化をもたらすという希望をうみだし、世界と自分自身の中に平和が訪れると考えておられます。

箕面ロータリークラブは創立55年を迎えた伝統あるクラブです。伝統とは何でしょうか? 単に言い伝えられてきたことが伝統でしょうか? 当クラブは素晴らしい先人たちつくり上げて

きた功績に基づいた現在があります。その基盤を大切にしていかなければいけません。そして過去に学ぶことを忘れてはいけないということです。

一方、本来あるべきこととは少し異なり、ただ単にこれまでそうして来たから…といった事があればそれは「悪しき慣習」であり、改めていく必要があるのかもしれません。そして、慣習にからわれない、時代に伴う変化も必要となって来ます。それは変革であり改革です。おかしな変化は改革とはなり得ません。この先数年かかるかもしれません、新しいロータリークラブのあり方をどんどん模索して行って欲しいと思います。

「過去にこだわる者は未来を失う」ということです。

ロータリーの奉仕の精神は、異なる職業人が集まり、その経験と知恵を出し合い、社会に良いことをするという理念に基づいています。私が入会した20年前には一業種1人という原則がありました。その後、ロータリーは会員数の減少に危機感を覚えて一業種5人となり、今ではあまりその事も問題にはされなくなりました。しかし、ロータリーは同業種の業界団体でも俗にいう異業種交流会でもありません。もちろん、会員間の共通の利益になるビジネスの協力も生まれるでしょう。これは自然な事ですが、ロータリークラブ内の活動ではありません。政治や宗教の主義思想とは関係なく、あくまでロータリークラブは会員間の親睦を深め、相互理解のもとに知恵を出し合い社会に良いことをするために集う社会人の集まりです。心穏やかで、魅力ある人間性をもって(恥ずかしながら、私にはそれが欠如しているのは百も承知ですが…。)、社会奉仕、世界平和に寄与

4つのテスト 言行はこれに照らしてから

01 真実かどうか

02 みんなに公平か

03 好意と友情を深めるか

04 みんなのためになるかどうか

できる人を育てるのがロータリークラブであり、箕面クラブがそういった、人が人を育てる集まりであって欲しいと望んでいます。ちなみに、箕面ロータリークラブの現在の平均年齢は56.8歳、第2660地区内でも若い年代層の多いクラブです。これからも、ロータリアンとして心を磨き人格を高め合うために集い、様々なロータリーの活動を学び、理解を深めることが力となって、クラブが新たなフェーズを迎え、今後さらに活性化する新時代を迎えることを期待しています。ロータリー精神の名言、「入りて学び、出でて奉仕せよ」、転じて今年度の会長テーマ「よく学び、よく遊び、ロータリーを楽しもう！」となります。今年度も残り2か月ほどですが、引き続き皆様のご支援を宜しくお願ひします。

本日は、改めて第55代会長として、創立55周年を迎えての所感を述べさせていただきました。



吉川ガバナー№ミニー



◆幹事報告◆

河野 優作

5月の例会

- | | |
|------|------------------|
| 5月2日 | 休会 GW中につき |
| 9日 | 卓話 青少年活動委員長 高橋会員 |
| 16日 | 卓話 新入会員卓話 小倉会員 |
| 23日 | 卓話 青会員 |
| 30日 | 休会 5週目につき |

◆SAA報告◆

副SAA 林たかみ

ニコニコ

上島一彦会員：仁木先生、卓話ありがとうございます
木村知也会員、西田泰会員、小倉常敬会員、山本貴雄会員

米山奨学会

黄堂泰昌会員：仁木先生、卓話よろしくお願ひします
西脇 悟会員：ゲストの皆様、よくお越し下さいました
浦 修会員：ゲストの皆様、ようこそ！

林たかみ会員、河野優作会員、木村知也会員、水島教絵会員、西田泰会員、小倉常敬会員

ロータリー財団

芝野弘三郎会員：仁木先生、卓話宜しくお願ひします。吉川ガバナー№ミニーようこそ！鹿浦様ようこそ！山口様ようこそ！青敬祐会員、道林侑輝会員、河野優作会員、木村知也会員
黄堂泰昌会員、水島教絵会員、西田泰会員、西脇悟会員
小倉常敬会員、浦収会員、山本貴雄会員

恒久基金

西田泰会員、西脇悟会員



◆委員会報告◆

ロータリー財団委員長 木村知也会員

今年度のロータリー財団への寄付が目標額に足りておりませんので、皆様のご協力よろしくお願ひします。



◆卓話◆

『デジタルテクノロジーを活用した
新規治療・ヘルスケア戦略の確立を目指して』

大阪大学大学院薬学研究科助教 仁木一順 様



☑ 4つのテスト 言行はこれに照らしてから

01 真実かどうか

02 みんなに公平か

03 好意と友情を深めるか

04 みんなのためになるかどうか